



ACOMPañAMIENTO PERMANENTE EN PREPARACIÓN PARA LAS PRUEBAS SABER PRO

Con el objetivo de dar inicio a un proceso de medición de las competencias genéricas de los estudiantes, con respecto a la prueba SABER PRO, la Vicerrectoría de Bienestar Universitario, a través del Área de Apoyo al Estudiante, llevó a cabo un plan de aplicación de prueba diagnóstica, comenzando en I semestre de todos los programas académicos, para posteriormente evaluar en III, V y la última prueba diagnóstica será en VII semestre.

De esta manera, se busca contar con información oportuna del desempeño de los estudiantes, en diferentes momentos de su recorrido universitario, generando un historial académico, como preparación para el momento de la presentación de la prueba ante el Icfes.

Esta actividad se realiza a través del programa UCEVAPRO, desde donde se han dictado los seminarios de profundización y el simulacro a quienes estaban próximos a presentar la prueba Saber Pro; pero desde este semestre, 2023-1, se dio apertura a esta estrategia que brinda acompañamiento permanente.

“Estas pruebas diagnósticas, se convierten en un escenario para el diálogo de saberes y, al tiempo, con los programas para intercambiar información relevante que sirva en la implementación de acciones para al mejoramiento institucional, teniendo en cuenta que los estudiantes contarán con la oportunidad de consultar sus resultados, mientras que para los docentes será información fundamental para implementar acciones de mejorar”, explicó el vicerrector de Bienestar Universitario, Carlos Hernán Méndez.

